

ANIMATIONS

Des échanges pour mieux se connaître

Des jeunes de L'Institut médico-éducatif de la Somme (IME) âgés entre 15 et 17 ans sont venus mercredi 27 octobre, à l'accueil de loisirs primaire Fafet, animer des ateliers autour des jeux réalisés en classe ou dans les ateliers de l'établissement.

Par exemple le jeu du flipper fabriqué en bois, le jeu du parcours, de l'équilibre, le jeu d'échec. D'autres ont initié les enfants de Fafet à réparer un vélo ou dessiner. « *Notre ambition est de valoriser les jeunes, de mettre en avant les compétences de chacun, de développer l'autonomie et la confiance* », précise Clément l'un des éducateurs.